

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem stellvertretenden Marschleiter und verdienten MK/OK-Mitglied



Oberstlt Rolf Vonlanthen

7. Oktober 1950 – 7. Februar 2026

Wir verlieren in der Person von Rolf Vonlanthen nicht nur einen Kameraden, sondern auch einen Freund, welcher während Jahren den Schweizerischen Zweitagemarsch mitgeprägt hat. Wir haben Rolf sehr viel zu danken und seine hilfsbereite und kameradschaftliche Art wird uns fehlen. Wir werden Rolf Vonlanthen immer ehrend gedenken und sprechen den Hinterbliebenen unser herzlichstes Beileid aus.

Bern, im Februar 2026

Das Marschkomitee und die Mitglieder
des Vereins Schweizerischer Zweitagemarsch